
Pedido de Providências _______/2017

 

Exmo. Sr.
Marcos Lima
Presidente da Câmara Municipal
Vacaria RS.

 
           Senhor Presidente:

 
O Vereador que este subscreve, vem a presença de Vossa Senhoria, no sentido de

requerer que após tramitação regimental, seja encaminhado ao Prefeito Municipal o seguinte
pedido de providências:

- Que seja providenciado o nivelamento da tampa de água, bem como, que seja
reparado o asfalto da avenida Moreira Paz, esquina com a Inácia Vieira. 

 
JUSTIFICATIVA

O presente pedido se faz necessário pois é um cruzamento de grande movimento,
já ocorreram diversos acidentes nesta esquina, este reparo se faz necessário para evitar que
venham ocorrer acidentes devido ao desnível no asfalto e que acarreta freagens bruscas e até
mesmo desvios repentinos.

Vacaria, 29 de março de 2017

 

Rita de Cássia Zamboni (PSB)
 


